第 믁 3

鳥栖小学校区 コミュニティ 通信 今和 2 年 1 1 月 5 日

鳥栖小学校学校運営協議会

鳥栖小学校区にお住まいの皆様におかれましては、日頃より鳥栖小学校の教育にご理解・ご協力を賜 り、ありがとうございます。

11 月に入りました。朝夕はずいぶん冷え込み、秋も深まってまいりました。子供たちも冬服になり 少し寒そうですが、元気に登校しています。コミュニティ・スクールの取組として、今年度は「あいさ つ・ありがとう | から取り組んでいます。前号でお知らせしました2つのプロジェクトについて進捗状 況をお知らせします。

【元気なあいさつが響く町へ、のぼり旗プロジェクト】

→ のぼり旗を掲げて、見える形で あいさつ運動に力を入れていこう。

町づくり推進センターより、過去応募された人権標語の入選作品を いただき、学校運営委員の投票で、のぼり旗の言葉を決めました。 注文していた、**のぼり旗が完成**し、先日届きました。 数に限りがありますので、まずは、学校で行う挨拶運動などで 活用していきたいと考えています。



【子供と地域をつなぐ、写真プロジェクト】

- → 交通立番などでお世話になっている町の人の顔と名前が一致し、
 - 「○○さん、おはようございます。○○さんありがとうございます。」が言える町へ

暑い日も、寒い日も毎日子供たちのために立ってくださっている地域の皆さんを子供たちに知ら せ、感謝の気持ちを、挨拶で伝えることができるようにしていきたいと考えています。

PTAの地区連携委員さんにご尽力いただき、掲示物の第一弾が完成しました。第一弾は藤木町 交差点です。藤木町交差点に立っていただいている井上さん、今村さんを紹介しています。

東西の昇降口に掲示しています。学校にお越しの際は、是非ご覧になってください。今後も少し ずつ、紹介していきたいと思っています。ご協力よろしくお願いいたします。



OOさん、おはようございます。 (ありがとうの気持ちをこめて)

鳥栖小学校 学校 HP「コミュニティ・スクール」の部屋に 第1号から掲載しています。こちらもご覧になってください。

https://www.education.saga.jp/hp/tosu-e/